



**Yvan Nyou, milieu de terrain du club espagnol Leganes, s'est exprimé sur son désir de retourner en équipe nationale de football du Cameroun en vue de la prochaine Coupe d'Afrique des Nations en Côte-d'Ivoire.**

L'ancien sociétaire de l'AS Saint-Etienne espère être sélectionné par le coach Rigobert Song et se dit prêt à représenter son pays avec fierté.

Yvan Nyou, qui réalise de bonnes performances en ce début de saison avec Leganes en deuxième division espagnole, espère que ses performances convaincront le sélectionneur du Cameroun de le choisir pour la CAN. Il montre toute sa disponibilité et sa volonté de jouer pour son pays, déclarant que ce serait toujours une fierté de représenter le Cameroun.

**«Ce sera toujours une fierté de représenter mon pays. Peut-être que comme j'enchaîne plus avec Leganés, ça encouragera plus le coach à faire appel à moi avec la sélection. Je suis toujours prêt pour jouer avec mon pays. Si le Cameroun a besoin de moi, je serais là ».**

Reste à voir si son engagement et sa détermination à représenter son pays recevront l'assentiment de manager-sélectionneur Rigobert Song qui lui a déjà un noyau dur pour le milieu de terrain.